

GH= Gentil Habitant
GO= Gentil Organisateur (nos élus)
HC=Honorable Correspondant
GF=Gentil Farceur

* Index pour ceux qui ne connaissent pas le ClubMed



Des remerciements : Poulette a adoré de se faire complimenter par tous les HC* qui lui ont écrit pour l'encourager et de se faire gratouiller la crête par de nombreux GH* au hasard des rencontres dans les rues de notre village.

Des constats :

1—Il y a toujours autant de voitures sur les trottoirs et autant de poussettes et d'écoliers sur la chaussée, alors Inch'Allah, à la grâce de Dieu !

2— Il n'y a pas qu'à Sognoles, à Cessay, c'est carrément sous les panneaux  !

3 — Les travaux entrepris par la municipalité dans la rue Berthier semblent correspondre aux observations du rapport circulation du **GREB** concernant cette artère, les points que nous avons soulevé étant le déplacement de cette foutue barrière au milieu du trottoir contre la Mare, l'aménagement du rétrécissement au niveau du n°15, un éventuel aménagement de l'embranchement avec la route de Leudon, et mettre deux plots en plastique pour empêcher certains malotrus récidivistes de stationner sur le passage protégé de la boulangerie.

Des suggestions :



1— Plusieurs HC* préconisent l'installation à l'entrée du village côté Cessay, d'un « radar pédagogique », je crois que c'est le terme officiel, enfin vous voyez ce que c'est, un panneau lumineux qui s'affole du plus loin qu'il vous détecte, rouge de colère, en vous menaçant de vous prendre au moins 3 points, puis qui se calme en passant de l'orange au vert dès que vous avez réduit votre vitesse à **50km/h** ou moins, ce n'est pas un méchant radar qui flashe, mais il faut avouer que c'est très dissuasif.

2— Un HC* propose, après que notre village ait été « visité » nuitamment il y a peu, de s'intéresser au concept des communautés « Voisins vigilants », je répercute et vous laisse juges.... <http://www.voisinsvigilants.org/>



Une interrogation :

En papotant avec des GH, nous sommes tombés d'accord, à propos de notre station d'épuration, sur le judicieux choix du procédé dit à filtres plantés de roseaux, cette station est bien conçue, silencieuse, non odorante, écologique, ne nécessitant que peu d'entretien, un des GO* m'avait renseigné : « en gros il faut couper les roseaux une fois par an, ça s'appelle le faucardage ».

Par contre si cette station préserve bien l'environnement, **elle ne préserve pas vraiment notre porte monnaie !**



Car en comparant nos factures réciproques, nous avons constaté avec étonnement qu'aucun de nous ne payait le même prix du m³, tout confondu « Eau Véolia+ Assainissement municipal ».

Si ma méthode de calcul est exacte, il apparaît que mon m³ à moi me coûte **9 €**, celui d'un de mes voisins gros consommateur (eh oui, les douches des ados !) lui coûte seulement **5,6 €/m³**, par contre celui d'un consommateur solitaire et économe (19m³/an) près de **20€ !**

Pour rigoler nous sommes allés jusqu'au bout de l'absurde, celui qui ne consomme et ne rejette qu'un **seul m³** dans l'année, ça lui coûte près de **300€ !**

Devant cette inégalité apparente de traitement devant l'impôt, et pour en avoir le cœur net, j'appelle des potes à Savins et à Donnemarie : –Salut mon copain, dis-moi, à combien te revient le m³ de flotte « entrée-sortie » dans ton bled ?

Surprise ! Il semblerait que nos voisins bénéficient d'un tarif fixe qui tourne autour de 4,80€/m³, ce qui fait qu'en toute logique celui qui consomme beaucoup paye beaucoup, et vice versa...

Par contre à Sognolles « **moins tu consommes, plus le prix de ton m³ est cher !** » bizarre de bizarre, j'aurai imaginé plutôt le contraire, car à mon sens, cette bizarrerie aurait tendance à décourager les bonnes volontés, c'est vrai, on n'arrête pas de nous « bassiner », c'est le cas de le dire, avec des slogans comme, « *l'eau se fait rare, l'eau est une denrée précieuse, il faut économiser l'eau, quand vous vous lavez les dents, ne laissez pas le robinet ouvert, ne gaspillons pas l'or bleu, etc.* »

Affaire à suivre, je ne fais que m'interroger, et ça veut tout simplement dire qu'à coup sûr je n'ai pas bien tout saisi de l'astuce, s'il y a astuce ! Et je ne suis pas le seul, heureusement pour moi !

Si toi, GH* ou GO*, tu as tout compris mieux que moi, **tes explications seront les bienvenues et je me ferai un devoir de les répercuter dans le prochain bulletin.**

Car, « avant d'accuser le puits d'être trop profond, le sage vérifie que ce n'est pas la corde qui est trop courte ! »

Marcel Pagnol

C'était la pensée du jour



Les coups de cœur de Poulette

1—L'autre jour, j'ai eu la surprise, en pénétrant dans la Librairie-Papèterie DELVAUX à Provins, de découvrir un petit coin salon bien sympathique où l'on peut feuilleter les livres tout en dégustant tranquillement café ou thé, ça vaut le détour !

Car, comme tout le monde j'ai essayé Amazon, mais tout bien considéré, Amazon ressemble à une librairie comme moi à un congélateur ! Chez Delvaux, par contre, l'ambiance est très conviviale et surtout on très bien conseillé.

17 rue du Val (la rue piétonne) 01 64 00 05 93



2— Mon vieil ordi serait depuis longtemps à la déchetterie de Donnemarie sans les bons soins attentionnés prodigués par Jean-Luc, notre génial **docteur-dépanneur à domicile**, toujours disponible, et c'est un sognolot ! www.cpur.fr 06 29 15 50 94

3— Un avis sincère et désintéressé, il n'y a vraiment qu'à **La Palmeraie** qu'on trouve de bons fruits et légumes, et pas plus chers, c'est à Provins certes mais ça vaut le déplacement.

12, av. du Maréchal de Lattre de Tassigny (pas loin de Bricomarché). 01 64 60 13 02

Rappel (pour les tête-en-l'air comme moi) :

*La date de convocation des réunions du Conseil municipal est toujours affichée cinq jours avant.
La date du prochain n'est pas encore fixée à l'heure où j'imprime.*

Et voilà, c'est tout pour aujourd'hui !

A la semaine prochaine, si vous le voulez bien !

Et j'insiste, faites moi l'honneur de me confier vos adresses email, j'en ferai bon usage, promis-juré ! C'est juste pour économiser le papier (et l'encre, et mes chaussures...)

Merci à tous ceux qui l'ont déjà fait, j'ai actuellement 61 HC* !

potonoir@aol.com